

## 全国公民館連合会優良職員表彰

9月2日、広島市で開催された中国・四国地区公民館研究集会において、大野公民館長の本位田まゆみさんが全国公民館連合会優良職員表彰を受賞されました。これは、公民館職員として、地域社会の振興、社会教育活動の推進に努力された功績が認められたものです。



## 交通安全啓発用品 寄贈

鏡野地域老人クラブ連合会から鏡野町へ交通安全啓発用品の寄贈式が行われ、マスコット150個が寄贈されました。交通安全啓発用品を寄贈された鏡野地域老人クラブ連合会女性部長の池田昌子さんは、「クラブ員21名で一生懸命に

楽しく手作りで製作しました。この交通安全を願う思いと製作の輪が町内に広がればよいですね。」とお話をされました。

この交通安全啓発用品は、9月21日から実施される「秋の交通安全県民運動」の街頭啓発活動として、



同日に開催される「交通安全県民運動推進大会」の後に夢広場において配布されました。また、町内各地区においても街頭啓発活動が実施されました。

## 秋の交通安全県民運動推進大会及び街頭啓発

平成22年秋の交通安全県民運動推進大会が、鏡野町立鏡野中学校講堂で9月21日に行われました。この大会は、秋の交通安全県民運動の一環で鏡野町、津山市及び津山警察署が共催で開催しており、運動の趣旨を広く住民の方に知っていただき、交通安全意識の高揚と事故防止のため毎年春と秋に開催されるもので

す。この日は、津山警察署管内の交通安全関係者約250名が出席し、芳野保育園児による交通安全ちかいのことばの後、お祭りソーランin鏡野の踊りが披露されました。また、大会の後に夢広場に移動して「交通安全街頭啓発活動」が実施され、保育園児たちは、「交通安全に気を付けてください。」とドライバーに啓発用品を手渡ししていました。



大会会場



大会後の出発式



芳野保育園児の踊り



交通安全街頭啓発活動